

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan berkat-Nya diberikan hikmat hingga skripsi ini dapat penulis selesaikan. Skripsi ini berjudul Peningkatan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Berbasis Pendekatan Metakognitif dengan Strategi Konflik Kognitif di SMA Katolik Kabanjahe. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si, Bapak Prof.Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Victory Sebayang, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Katolik Kabanjahe dan kepada Ibu Hotdiana Sitanggang, S.Pd. selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi SMA Katolik Kabanjahe Kabanjahe yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis ucapkan kepada Ayahanda H.Waruwu dan Ibunda M.Gurning, orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, menasehati, memberi kasih sayang, mendukung baik moral maupun materil dan selalu mendo'akan penulis di setiap waktu. Semoga kasih dan berkat Allah Bapa selalu menyertai Bapak dan Mama. Amin. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak Domuria Kristiana Waruwu, abang Fransiskus Waruwu, dan adik-adik tersayang, Magnus Petronius Waruwu, Agnes Novita Sari Waruwu, dan Friska Fortunelli Waruwu yang telah memberikan do'a, nasehat dan motivasi kepada penulis sehingga penulis terus bersemangat menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis juga ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat "Crackers" Wulan, Siti, Ira, Mimi, Fitri yang telah menjadi sahabat penulis hingga saat ini yang selalu mendukung penulis baik dalam suka maupun duka dan memberi nasehat, motivasi, masukan sekaligus kritik dalam perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terkasih En yang selalu cerewet untuk memotivasi dan memberi dukungan baik dalam suka maupun duka serta memberi masukan untuk penulis dalam penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman senasib sepenanggungan di DIK-B'12 Pendidikan Matematika yang tiada henti memberikan motivasi dan doa yang tulus. Dan penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada teman-teman, dan orang-orang yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini yang namanya tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Februari 2017

Penulis,

Hermanto Waruwu

NIM. 4122111029